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議会報告会 会場報告書 

 

担当班： ３班  班代表者：大西 基雄 

 

概要 

地区名 ： 城南 地区 

日時  ：令和５年 ５月１５日（月） 

     19：30～：21：30 

場所  ：城南コミュニティセンター 

参加人数：10人(男 8人・女 2人) 

【出席議員】 

大西 基雄 

隅田 雅春 

安井 博幸 

渡辺 拓道 

前田 えり子 

萩原 正人 

 

（１）開会あいさつ ：大西 基雄 

（２）議会報告   ：安井 博幸 

（３）質疑応答   ： 

（４）意見・提言等 ： 

（５）閉会あいさつ ：萩原 正人 

挨拶・総括    ：大西 基雄 

司会進行     ：隅田 雅春 

報告       ：安井 博幸 

記録       ：渡辺 拓道 

前田 えり子 

会場（マイク）  ：萩原 正人 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

【一部で出された質疑等】 

（全国的なニュースとなったマイナンバーカード課題に関連して） 

本市ではマイナンバーのトラブルは発生していないか。 

現在のところ本市でのトラブルは確認していません。市においては、

念のためマイナンバーカードを用いたコンビニサービスシステムの点

検を行い、現在は通常サービスを提供しています。 

田松川がよどみ宇土は浸水（田畑）となる。対策を行っていただきたい。 

市は、本年度対策についての検討する方向性を示しています。考え

られる有効対策案についてご提供いただき望ましい方向へ検討が進め

られることを期待します。 

【二部で出された意見】 

・自治会内の農業の担い手は２軒。大規模農家にお世話になっているがい

つまで続けてくれるか不安。 

・少子高齢化はずっと前からの課題、私たちに聞くのでなく原因が分かっ

ているのなら議会が具体な対策を講じて欲しい。 

・新しい住宅地の自治会であり、２０年前には子供は多かったが今はほと

議会で共有させていただきました。貴重なご意見として今後の地域

振興策の検討に参考にさせていただきます 
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んどない。 

・市全体でもっと定住を保障する意思を示してくれれば親も安心して定住

や帰郷を進められる。 

・高齢になっても安心して暮らせる環境づくりが大切。 

 


